



さいとう

令和7年12月号 金沢市立犀桜小学校

めざす児童像

- ・自ら考え 表現する子
- ・優しく思いやれる子
- ・明るく 元気に取り組む子
- ・粘り強く やりぬく子

令和7年11月26日

2学期のまとめの時期を迎え、子どもたちは日々成長を実感しながら学習に取り組んでいます。

感染症予防

11月中旬に犀桜小学校ではインフルエンザで欠席する児童が急に増え、五年生で学級閉鎖の措置が執られました。また、先日より石川県にインフルエンザ注意報が発令されています。学校でも換気や手洗い、咳エチケット等、注意を払いながら教育活動を行っています。給食準備中にはマスクを着用することとなっていますので、必ず持参するよう引き続きご協力をお願い致します。

なお、児童の体調が悪くなった時に保護者の方に連絡がつくように、緊急連絡カードに保護者の携帯電話番号のみ記載の場合は、職場の電話番号等、必ず連絡のつく番号も知らせていただきますようお願い致します。

人権週間の取組

12月4日から12月10日は人権週間です。一人一人が多様性を認め合い、互いの人権を尊重し合うことができるよう、学校でも人権標語づくりや人権に関する本の読み聞かせ等を通して人権教育の取組を進めていきます。

スクールカウンセラーの活用

スクールカウンセラーが週に1回程度在校しています。保護者の方も話をすることができますので、希望のある方はお気軽にご相談ください。個人懇談が実施される12月23日（火）24日（水）の午後も来校予定です。

町別子ども会・避難訓練

12月12日（金）に町別子ども会を行います。今回は冬季における通学路の安全指導を目的とし、避難訓練として集団下校を行います。各地域の危険な場所や雪が降った際の通学路における安全な歩き方（落雪や滑りやすい場所）等をあらかじめご家庭でも児童と確認していただきますようお願いします。

いじめ防止講演会

11月18日に3～6年生を対象としていじめ防止講演会を実施しました。金沢警察署、生活安全課の講師の先生からは、初めに「SNSをどのように使うとよいかを考えていく時間にしましょう。」とお話がありました。オンラインゲームやコミュニケーションツールに潜む危険性や、いじめたつもりではないのにいじめになってしまう事例等を聴き、発達段階に応じて各クラスで振り返る中で、改めてSNSを使用する際の留意点を確認することができました。

学習への支援ありがとうございます。

先月のマラソン大会ではたくさんの保護者の皆様に、見守り支援をしていただきました。2学期は学校全体の行事だけではなく、ミシン学習やサツマイモの調理、町探検でもご協力いただきました。3学期には6年生のコサージュ作りの支援をしていただく予定です。また、年間を通して図書ボランティアの皆様に読み聞かせをしていただいていますが、12月には人権に関わる本を読んでいただく予定です。たくさんのご支援ありがとうございます。